

Mieres privatiza la limpieza del casco urbano y refuerza el servicio en pueblos

El gobierno de IU justifica su decisión y asegura que la normativa impide sacar más plazas públicas: “Estamos atados de pies y manos”

Mieres del Camino, C. M. BASTEIRO
“Plan de choque” en el Ayuntamiento de Mieres para mejorar el servicio de limpieza. El gobierno local (IU) anunció ayer, entre otras medidas, la privatización de labores en el casco urbano para “desahogar” a la plantilla. De esta forma, se crearán brigadas con trabajadores propios para otras localidades. “Estamos atados de pies y manos en las contrataciones”, afirmaron, en referencia a la legislación aprobada por el PP que impide a las administraciones locales convocar libremente nuevas plazas. Actualmente, solo 54 operarios llevan a cabo la limpieza viaria y la recogida de basuras; la atención de caminos y carreteras y la

jardinería. La partida para el plan se reservará en los Presupuestos de 2021 y alcanzará los 750.000 euros.

“Mieres tiene casi 38.000 habitantes, en un territorio con más de 146 kilómetros cuadrados”, explicaron desde el gobierno local. Hay 42 trabajadores para la limpieza viaria y recogida de basura. Además, el concejo cuenta con “una importantísima red de carreteras que conecta los principales núcleos y el elevado número de pueblos, pero solo tenemos 9 trabajadores en el servicio de caminos y carreteras”. También “tenemos unos 200.000 metros cuadrados de zonas verdes pero tan solo 3 técnicos en el servicio de jardinería”. “Vamos a tomar decisiones estratégicas para reorganizar efectivos

y dar el mejor servicio posible a la ciudadanía con los márgenes que nos da la ley”, explicaron, antes de detallar la batería de medidas en el área de limpieza.

Fuera del casco urbano: “Reforzaremos la presencia de los efectivos de limpieza y mantenimiento en los principales núcleos del concejo”, señalaron. Estos son Turón, Figaredo, Rioturbio, Ujo, Santa Cruz, Cenera, Baña, Ablaña y Cuna, entre otros. “Para ello se destinarán parte de los trabajadores municipales asignados al servicio de limpieza viaria y jardinería, creando nuevas brigadas municipales específicas para los pueblos”, añadieron.

Será viable con la contratación de “empresas especializadas en lim-

pieza y jardinería”, que llevarán a cabo la limpieza viaria en el casco urbano de Mieres y se encargarán “del mantenimiento y conservación de las zonas verdes en todo el concejo”.

Esta es una de las varias estrategias de “reorganización” de los servicios municipales previstas para el próximo año. En las próximas semanas, se adjudicará la Relación de Puestos de Trabajo (RPT). Recuerdan que, a pesar de “el callejón sin salida que supone la tasa de reposición”, no han dejado de modernizar servicios para garantizar una mejor atención y facilitar labores a la plantilla: “Hemos destinado casi un millón de euros (923.000) para contar con dos camiones de gran capacidad para la recogida de basuras, dos cu-

La estrategia

- **Brigadas.** El Ayuntamiento formará brigadas con recursos humanos propios. Serán las encargadas de la limpieza en los principales núcleos fuera del casco urbano y en los pueblos del concejo.
- **Privatización.** Para conseguir ese “desahogo” de la plantilla, y ante la imposibilidad de contratar más personal, el Ayuntamiento externalizará algunas labores de limpieza y jardinería en el casco urbano.

bas de desatascos, un furgón hidrolavador de contenedores o 15 vehículos”, destacaron. Y habrá más: en los próximos meses vamos a destinar más de 260.000 euros para contar con nuevos vehículos para los servicios de aguas, alumbrado y cementerios además de maquinaria especializada para obras.

Foro pide una calle en Aller para el ingeniero Guillermo Fernández Lorenzo

La propuesta, que tomará forma de moción, glosa la figura de este vecino recientemente fallecido y “su amor por el concejo”

Cabañaquinta, J. VIVAS

El presidente y portavoz municipal de Foro en Aller, Genaro Rodríguez, ha presentado una moción en la que proponen dar el nombre del ingeniero y filántropo Guillermo Fernández Lorenzo, recientemente fallecido, a una calle del municipio. “La cultura histórica es el modo concreto y peculiar en que una sociedad se relaciona con su pasado, en Aller ese pasado se ha hecho presente durante décadas en

la persona de Guillermo Fernández Lorenzo, nadie mejor que él ha encarnado en su legado de una treintena de libros su amor por Aller”, destacó Rodríguez, asegurando que todas las publicaciones “han sido donadas a las asociaciones de las localidades o entidades que glosa, y también a la Asociación de Lucha contra el Cáncer de manera totalmente altruista”.

El forista glosó la figura de Fernández Lorenzo, quien desarrolló

su vida laboral como ingeniero técnico de Minas y fue profesor numerario de Formación Profesional. Fue corresponsal en el concejo de Aller durante más de una década, del diario provincial “Región”, además de colaborar en otros medios de comunicación. En 1976 dirigió el periódico local “Conceyu Allerán” y fue miembro fundador de la Tertulia Literaria Allerana. Una dilatada trayectoria “que bien merece una calle”, según Foro.

Fallece de un infarto un mierense mientras participaba en una cacería

Mieres del Camino, C. M. BASTEIRO

Un mierense de 74 años falleció ayer al mediodía, por causas naturales –muy posiblemente un infarto–, mientras participaba en una cacería. Se trata de Alberto V. V., recientemente inscrito en la Sociedad de Cazadores de Mieres.

El suceso se produjo en el límite entre Mieres y Lena, informaron fuentes conocedoras del caso. El hombre iba en el coche con unos compañeros de cuadri-

lla cuando se sintió indispuerto. Intentaron, sin éxito, reanimarlo. “Era un buen hombre y estaba disfrutando de una afición que tenía. Es un golpe para todos que pase algo así”, explicaron compañeros del fallecido. Hasta el lugar donde estaba el coche se trasladó un equipo sanitario, que tampoco pudo hacer nada por salvarle la vida.

El cuerpo fue trasladado por la tarde hasta el tanatorio de Mieres. Por causas sanitarias, la familia no recibe.

*Os deseamos unas Felices Fiestas
y un 2021 cargado de salud y prosperidad*



OVIEDO^{es}
AYUNTAMIENTO

